

FRENTE OBRERO

CAPÍTULO ARAUCA

Periódico de la Unión Sindical Obrera Subdirectiva Arauca Noviembre de 2022 N° 15



Martes 29 y 30 de noviembre días de elecciones

Llegó el momento de las elecciones internas de la Unión Sindical Obrera Subdirectiva, espacio para que los trabajadores decidan con responsabilidad y visión colectiva quiénes serán los dirigentes que los representarán para defender los derechos laborales en la región.



SierraCol no tiene responsabilidad social con los profesionales araucanos

Abogados, contadores, administradores de empresas, ingenieros de petróleos, geólogos, ingenieros civiles e ingenieros de sistemas, son solo algunos de los perfiles de las personas que día a día ingresan al grupo de trabajadores para hacer parte de SierraCol. Ninguno araucano.



EDITORIAL

“Si bien es cierto, todo proceso electoral levanta sensibilidades, unas más encarnizadas que otras, desdibujando realidades y queriendo pisar fuerte para sobreponerse y apropiarse en los huecos que los demás no cacarean, y en eso se han vuelto algunas personas, expertas, en cacarear lo que no es de ellas. Un símil al plagio...”
Página. 2

UNIVERSIDAD OBRERA

“Lo proyectado por la junta directiva es que se inicie la oferta académica con cuatro programas de educación superior”
Página 6

FERIA FUNEDO

“Los proyectos empresariales en los que vienen trabajando los estudiantes de Funedo fueron protagonistas de la Feria Empresarial de la Fundación Educativa Obrera en su versión 2022”
Página. 8

CONOZCA LOS TARJETONES

“Son cinco los tarjetones que serán entregados el día de las elecciones de la USO”

Páginas 9, 10 y 11

Editorial

Los miedos de no hacer lo encomendado, pero rogando a Dios por los votos

Mi abuela decía que no hay mal que cumpla cien años ni cuerpo que lo resista, ante esta muy coloquial frase de la sabiduría del pueblo resulta ser más cercana a nuestra realidad sindical. Pues ha llegado la hora de rendir cuentas sobre nuestras acciones, capacidades e incapacidades que se desnudan en estos tiempos de tempestad electoral.

Si bien es cierto, todo proceso eleccionario levanta sensibilidades, unas más encarnizadas que otras, desdibujando realidades y queriendo pisar fuerte para sobreponerse y apropiarse en los huecos que los demás no cacarean, y en eso se han vuelto algunas personas, expertas, en cacarear lo que no es de ellas. Un símil al plagio..., de todo eso estamos hechos, de lo que se compone el ser humano, de trampas, envidias y terminando en sucias conspiraciones que ponen nerviosos a quienes posiblemente tengan o tengamos rabo de paja, ah elecciones, ojala fueran mensuales para que la catarsis aflorara y nos hicieran mejores hombres y mejores dirigente y a su vez ser menos oportunistas.

..y siguiendo con mi abuela, quien sabia mente manifestaba que solo en las separaciones se conoce a la pareja, en la muerte de los padres a los hermanos, y en la política a los amigos, aunque aquí no hay una gran contienda política, bueno, eso creo, pero veo a amigos despotricar del trabajo del otro, sobre si hizo o dejo de hacer, haciendo cábalas perversa donde soterradamente se corren las apuestas, en fin, los vicios de la politiquería también se pasea por las toldas de los obreros, quizás es una situación meramente cultural, o sencillamente estamos tan cooptados por las dinámicas electoreras que ya nos vale nada pisotear la dignidad de nuestros amigos, compañeros o camaradas, o como queramos decir.

Por ende, en las bases de nuestra subdirectiva se han suelto muchos comentarios, algunos malos y dañinos otros muy sutilmente buenos, pero en fin, como todo comentario tienen su finalidad, recaudar votos; pese a que se ha hecho convenios de buena campaña, “fair play”, lo cual debe regir como norma primaria entre los principios de solidaridad del sindicalismo,

pero parece que esos principios muchas veces son de dientes para afuera, solo cuando nos interesa vendernos a la opinión y así tapar nuestras ineptitudes, trepándonos en caballos ajenos.

Ahora bien, si bien es cierto, nuestra organización sindical necesita de nuevos aires, aires que oxigenen y ayuden a ser más sólidos los principios de lucha y de unidad en nuestras propuestas y en nuestras acciones, que nos permitan continuar siendo el referente regional y social para lo que somos llamados, siempre en la vía de aportar y seguir construyéndonos como sujetos para bien de nuestros representados y no sobre la base de nuestros propios intereses.

Si bien es cierto, esta vez se tiraron al ruedo sangre nueva y fresca, bienvenidos, y que también se den cuenta donde duermen las garzas, pues en el imaginario y en el decir de muchos es que la junta del sindicato es o hay.... Si todo eso que pasa por nuestras cabezas, todas esas imaginaciones podrán esclarecerla o afianzarla a través del tiempo, cuando tengamos las botas metidas en barro, ojalá sea con sentido filantrópico.

En tal sentido, hay una muy buena e interesante gama de candidatos postulados, todos con muchas expectativas, pero a su vez, se cuenta con unos candidatos con una vasta experiencia en el conocimiento de la convención y en la relaciones sindicato-empresas, que en ultimas también son importantes, no todo se consigue a golpes, y esto es muy importante tener en cuenta, pues las empresas aprenden mucho de nosotros, mientras que nosotros nos arrinconamos a lamernos nuestras improvisadas conquistas, de eso también tenemos mucho que aprender, pues ya la misma fórmula no se puede aplicar en tiempos futuros.

No obstante, venga lo que venga sea por el bien de todos nuestros afiliados, muchos éxitos en estas elecciones a todos, y recuerden, estamos para construir en colectividad, acá no deben haber proyectos personales, estamos dados a servir a la razón de ser, nuestros afiliados.

Por: Luis Álvarez

Conozca las planchas aspirantes a la Subdirectiva Arauca

Para elegir la nueva mesa directiva de la USO Subdirectiva Arauca fueron 14 las planchas que se inscribieron con participación de trabajadores directos y contratistas.

Cada plancha, está encabezada por un trabajador y quedó ubicada así:

- Plancha #101** Martín Abel Rojas
- Plancha #102** Héctor Gamarra Plata
- Plancha #103** Edison de J. Taborda
- Plancha #104** Leonardo Fabio Tovar
- Plancha #105** Luis Eduardo Castro
- Plancha #106** Humberto Álvarez
- Plancha #107** Jhonaldrin Colmenares
- Plancha #108** Walter Carballido
- Plancha #109** Fray David Amaya
- Plancha #110** Juan Manuel Maldonado
- Plancha #111** Julio Merchán Monroy
- Plancha #112** César Humberto Córdoba
- Plancha #113** Fabio Domínguez
- Plancha #114** Luis Hernando Álvarez

Es importante que el trabajador tenga en cuenta que se le entregará el tarjetón donde podrá identificar cada plancha que llevará la foto del trabajador que encabeza la plancha y los nombres de los afiliados que la acompañan. Para que el voto sea válido, se debe marcar con una equis únicamente el cuadrado de la plancha de su preferencia.

Las planchas con mayor votación serán las que integren la junta directiva de la que hacen parte diez trabajadores. Según la votación, puede presentarse planchas de las que inclusive y gracias al alto número de votos que obtenga, resulte elegido el líder de la plancha y la persona que sigue en la lista.

La primera decisión que debe tomar la nueva junta directiva, será la de en máximo dos días después de las elecciones, elegir al presidente y cada uno de los cargos directivos para el periodo 2022-2026.

De las listas a la Asamblea Nacional de Delegados, Comisión de Ética y Disciplina Sindical y Comités de Arauquita y Tame.

Otra de las listas que se postulan este martes y miércoles, son las que buscan integrar los comités seccionales de los municipios de Tame y Arauquita, cada uno con una plancha postulada.

Para el caso del comité del municipio de Arauquita, la plancha quedó así:

- **Plancha #101 Mauricio Canizales**

Para el comité del municipio de Tame, la plancha quedó integrada así:

- **Plancha #101 Oscar Javier Torres**

Otra de las listas por las que pueden votar los trabajadores afiliados, es la que aspira hacer parte del Comité de Delegados a la

Asamblea Nacional; por la Subdirectiva Arauca son cinco en total las planchas aptas y que quedaron definidas así:

- **Plancha #201 Mauricio Canizales**
- **Plancha #202 Héctor Gamarra Plata**
- **Plancha #203 Walter Carballido**
- **Plancha #204 Oscar Argenis Pérez**
- **Plancha #205 Luis Hernando Álvarez**

La indicación para el momento de votar, es que en cada lista el trabajador marque con una equis la plancha de su preferencia, evitando tachar más de una plancha para garantizar la validez del voto. En todos los casos, también puede el trabajador marcar la casilla del voto en blanco.

Elecciones de la Unión Sindical Obrera serán este 29 y 30 de noviembre

Desde la Unión Sindical Obrera Subdirectiva Arauca se reitera la invitación a trabajadores afiliados a participar del proceso de elecciones donde se elegirá a los dirigentes sindicales que integrarán las diferentes divisiones de la USO.

Cumpliendo con los estatutos de la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo, se realizará el proceso de elecciones internas del sindicato en cada una de las subdirectivas del país, para el caso de Arauca, desde las 7 de la mañana estarán dispuestas las urnas para que durante dos días los trabajadores afiliados elijan a los dirigentes que los representarán en cada una de las directivas de la USO a nivel local y nacional.

El martes 29 y miércoles 30 de octubre es la fecha establecida para el proceso electoral, en el que se elige la junta directiva de la Subdirectiva Arauca, la junta Nacional de la USO, los comités de delegados ante la Asamblea Nacional y de los municipios de Araucita y Tame, así como el comité de ética. El proceso, será auditado por un equipo de la UniPaz, encargado de garantizar que se adelanten las elecciones con transparencia.

Para este proceso, el que se elegirán los dirigentes sindicales para un periodo de cuatro años, debe tenerse en cuenta que para poder votar los trabajadores deben cumplir con algunos requisitos como establecen los estatutos. En primer lugar, el trabajador debe ser afiliado al sindicato por lo que al momento de votar se corrobora que esté en el censo actualizado una semana antes de las elecciones y debe presentar en físico los siguientes documentos:

Serán siete las mesas de votación que se instalarán en los campos Caño Limón, Caricare y en la sede sindical en Arauca para las elecciones de la Unión Sindical Obrera que tendrán fechan los días 29 y 30 de noviembre para elegir la próxima dirigencia sindical.

Primero, documento de identificación original.

Segundo, copia del contrato laboral que garantice que está vigente la relación laboral.

Tercero, copia del último desprendible de pago. Esto, para verificar el aporte al sindicato.

La presentación de los documentos, se exige para verificar plenamente la identidad del trabajador y su estado de afiliado al sindicato,

para con esto, evitar que se presente cualquier anomalía o irregularidad.

Según lo establecido por el Comité de Garantías Electorales, serán siete las urnas que estarán ubicadas en los campos de Caño Limón, Caricare y en la sede de la USO Arauca. El cierre de las votaciones será el día miércoles 30 de noviembre a las siete de la noche y de inmediato, se da inicio al conteo de votos para conocer el resultado.



Subdirectiva Arauca le apuesta a seguir en la junta Nacional

Uno de los grandes retos que deben cumplir los trabajadores afiliados en Arauca es apostarle al candidato por la Subdirectiva para hacer parte de la junta nacional Pablo Rojas Palma, puesto que durante años ocupó el compañero Óscar García.

Pablo Rojas Palma, es el líder sindical que en representación de la Subdirectiva le apuesta a mantener la participación de Arauca en la junta directiva nacional de la Unión Sindical Obrera.

La Subdirectiva Arauca respalda vehementemente la postulación de Pablo Rojas, reconociéndolo como un líder sindical destacado y que en la junta nacional de la USO continuará con el trabajo que durante años lideró el compañero Óscar García, quien durante los últimos años fue la representación de los trabajadores araucanos en la directiva central del sindicato.

Para el proceso electoral, es realmente importante contar con el apoyo de todos los trabajadores afiliados a la Subdirectiva Arauca para que con una votación masiva y decidida para el compañero Pablo Rojas, pueda asegurarse continuar con la representación de la región en la junta nacional y seguir así defendiendo no solo los derechos laborales de los trabajadores, también las apuestas que desde Arauca se han impulsado como mantener la convención

colectiva de trabajo, única en el país que cobija a los trabajadores contratistas, también, continuar fortaleciendo grandes proyectos que se tienen como la realización del centro social para los trabajadores y la puesta en marcha de la Universidad Obrera en la que se transformará Funedo.

Es por eso, que la Subdirectiva Arauca invita a todos los trabajadores a apoyar la postulación del compañero que representa a la región, Pablo Rojas, está ubicado en la plancha número dos en el tarjetón para la junta directiva nacional de la USO. Marcar la plancha #2 con una equis, demostrará la unión de los obreros araucanos y garanti-



El periódico Frente Obrero Capítulo Arauca es una publicación de la Unión Sindical Obrera Subdirectiva Arauca dirigida a los trabajadores de todo el departamento de Arauca.

Dirección General
Mayren Gonzalez

Equipo Editorial
Luis Álvarez

Material fotográfico
Unión Sindical Obrera Subdirectiva Arauca

Contacto
prensa@usoarauca.com
Edición número 15
www.usoarauca.com

Unión Sindical Obrera Subdirectiva Arauca
Arauca, noviembre de 2022



Universidad Obrera “Oscar García”, a punto de convertirse en realidad

La apuesta de la Subdirectiva Arauca, es que en el año 2023 se presente a la comunidad araucana la primera oferta de los programas de educación superior con el inicio de la Universidad Obrera.

El proyecto de la Universidad Obrera Óscar García que nace de la Unión Sindical Obrera Subdirectiva Arauca está en sus últimos pasos para que oficialmente se convierta en una realidad. Desde la directiva del sindicato, y con el acompañamiento de un equipo de profesionales, se ha avanzado satisfactoriamente con todos las exigencias que se deben cumplir para que el Ministerio de Educación de el visto bueno al proyecto y pueda así funcionar.

Recientemente, en un trabajo liderado por el presidente de la junta directiva de la USO Arauca Luis Álvarez, el proyecto fue presentado al Ministro de Educación Alejandro Gaviria. El encuentro, permitió conocer el beneplácito del gobierno nacional por la idea que busca aportar a la educación superior y de calidad a la comunidad araucana lo que permitió que se designara un equipo para acompañar la revisión de la documentación y demás requisitos que se deben cumplir para recibir la aprobación y pueda entrar a funcionar la Universidad Obrera. El proceso está en sus últimas revisiones y la proyección de la USO Arauca es que recibiendo el visto bueno del Ministerio el próximo año se pueda arrancar con la primera oferta académica.

El proyecto, que nació del liderazgo del compañero Óscar García, está pensando como un aporte del sindicato para la comunidad araucana, buscando así contribuir con educación superior social y de calidad para la región. La universidad obrera Óscar García, está pensada también para que a través de sus programas académicos aporte al desarrollo de la región, como un campo productivo, con nuevas tecnolo-



gías y pensando en la educación como herramienta fundamental en la transformación del territorio y la búsqueda de la paz.

Lo proyectado por la junta directiva es que se inicie la oferta académica con cuatro programas de educación superior como son una licenciatura e ingenierías pensadas en el agro y en las nuevas tecnologías de la programación; las carreras están pensadas ofrecerse con precios a las que puedan acceder estudiantes de familias de bajos ingresos económicos y con planes de financiación o facilidades de pago.

Desde sus inicios, la Subdirectiva Arauca ha puesto en marcha proyectos que buscan no solo aportar al bienestar de los trabajadores y sus familias, también, a toda la comunidad araucana en general; de allí nació el Centro de Cómputo de la USO hoy Fundación Educativa Obrera Funedo, propuesta educativa que se transformará en la Universidad Obrera Óscar García.

Para continuar con la etapa final del proceso de aprobación, es necesario contar con el visto bueno de los afiliados en asamblea general ordinaria de la Subdirectiva Arauca, y finalmente la revisión y aprobación por el Ministerio de Educación. Así, para el próximo año se lance la oferta académica que se espera aporte a la educación y al desarrollo de la región.

SierraCol no tiene responsabilidad social con los profesionales araucanos.

Responsabilidad social y compromiso con Arauca es solo un discurso público del que se ufana SierraCol pero que no corresponde a la realidad si se revisa la vinculación laboral de profesionales araucanos.

Cada día, ingresa por lo menos un nuevo trabajador a SierraCol Energy, profesionales capacitados que se suman al equipo de la empresa que tiene sus más grandes proyectos de exploración y extracción de petróleo en el departamento de Arauca. Lo nada sorprendente, pero sí indignante y además injusto, es que ningún profesional de los que son contratados es araucano.

Abogados, contadores, administradores de empresas, ingenieros de petróleos, geólogos, ingenieros civiles e ingenieros de sistemas, son solo algunos de los perfiles de las personas que día a día ingresan al grupo de trabajadores para hacer parte de SierraCol. Ninguno araucano.

Para la USO Subdirectiva Arauca es reprochable que los profesionales araucanos no tengan oportunidad laboral en la empresa, que sin importar las capacidades, nivel superior de estudios y preparación, tengan la oportunidad también de desarrollarse como profesionales y aportar al desarrollo de la región. La supuesta responsabilidad social y compromiso con Arauca, queda también aquí demostrado que es solo un discurso mentiroso que por más que se ufane de mostrar en al público no corresponde a la verdad.

Arauca, es una tierra que con esfuerzo ha tenido que enfrentar las dificultades que históricamente se han sufrido y que la presencia de la industria del petróleo aviva; pero aún así, es una tierra que con dedica-

ción y entusiasmo se ha preparado para enfrentar los nuevos retos en el mundo laboral y aportar al desarrollo de la región, pero en particular de cada familia araucana que vive y disfruta de la calidez de la tierra del joropo.

Debe SierraCol recapacitar, debe SierraCol reconocer que su compromiso con Arauca circula solo en la nube falsa que los rodea, un nube que con gran fluidez se estrella contra la realidad, la que viven los araucanos, la que viven los profesionales araucanos que no ven posibilidad alguna de vincularse laboralmente

con la empresa más grande que tiene presencia en el departamento con más de treinta años extrayendo petróleo.

El sindicato, ha exigido siempre a la empresa en cada proyecto que se vinculen profesionales

araucanos, pero más que eso, que en el equipo de trabajo directo de SierraCol estén presente también los hijos de Arauca, bien sea en sus oficinas en el campo de producción o en las administrativas en Bogotá. Pero no, SierraCol lo que pretende es cada vez disminuir más el número de trabajadores directos y acabar así también la unidad de los trabajadores araucanos que justamente reclaman más oportunidades y mejores condiciones laborales.

SierraCol, no tiene responsabilidad ni compromiso social con los profesionales araucanos.

La supuesta responsabilidad social y compromiso con Arauca de SierraCol, queda también aquí demostrado que es solo un discurso mentiroso

Fútbol y minitejo, deportes que integran a los obreros

Los eventos deportivos del año 2022 fueron el escenario que integró a los trabajadores afiliados al sindicato y a sus familias.

El fútbol es uno de los deportes que tradicionalmente llaman más la atención de los trabajadores, por eso la participación positiva que con 22 equipos que juegan en el campeonato de fútbol que ha enfrentado a los jugadores para demostrar su potencial deportivo.

Recientemente, se llevó a cabo también el campeonato de minitejo, un deporte autóctono tradicional que ha hecho parte de los encuentros tradicionales que desde la USO Subdirectiva Arauca se han planeado para el disfrute de los trabajadores. En el evento deportivo, los trabajadores y sus familias se reunieron apoyando a sus equipos favoritos.

Del campeonato de fútbol, que lleva el nombre del compañero Óscar García, se disputan los últimos partidos.



La final del campeonato de fútbol será el próximo sábado 3 de diciembre en el estadio municipal.

La Subdirectiva Arauca, invita a la final que se tiene programada para el próximo sábado 3 de diciembre. Para ese día, se tiene previsto el último juego y la entrega de la premiación en cada categoría.

Funedo celebró con éxito la Feria Empresarial

Los proyectos empresariales en los que vienen trabajando los estudiantes de Funedo fueron protagonistas de la Feria Empresarial de la Fundación Educativa Obrera en su versión 2022.

La jornada contó con dos días de exposición de las ideas empresariales que desde el sector agrario, educativo y tecnológico, han venido desarrollando en su proceso de formación los estudiantes de las diferentes técnicas laborales que cursan en la formación académica y que con la orientación de los docentes se proyectan a impulsarse como emprendimientos reales.

Dentro de la programación, se contó con una serie de capacitaciones con apoyo del



sector público y privado para los estudiantes, sobre cómo crear las ideas de negocio y convertirlas en realidad.

La feria, cerró con la satisfacción de la buena aceptación en el público de los proyectos empresariales fruto de los estudiantes.

Conozca los tarjetones para las elecciones de la USO



Elección Junta Subdirectiva Período 2022-2026

ARAUCA

29 y 30 de noviembre de 2022

Marque una X en la plancha de su preferencia

| | | | |
|---|---|--|---|
| <p>Plancha No. 101 MARTIN ABEL ROJAS MORALES Edgar Adolfo Plaza Yilson Francisco Navas José Luis Martínez Guerra Luis Gerardo Ponce</p> | <p>Plancha No. 102 HECTOR GAMARRA PLATA Teófilo Gómez Orlando Castaño Roberto Pérez Eduardo Pérez Gelvez</p> | <p>Plancha No. 103 EDINSON DE JESUS TABORDA GOMEZ Oscar Argenis Pérez Tineo Jorge Luis Pérez Saavedra William E. Ariza J. Franklin Yeppez Garcia</p> | <p>Plancha No. 104 LEONARDO FABIO TOVAS Eusebio Medina Espinosa Germán Elias Gaitán Edinson Jolman Tapias Luis A. Rojas Tovar</p> |
| <p>Plancha No. 105 LUIS EDUARDO CASTRO BONILLA Oscar Hernando Villegas C. Wilmer Enrique Rodríguez Wilson Fernando Velandía N. Luis Eduardo Albaracín</p> | <p>Plancha No. 106 HUMBERTO ALVAREZ WALTEROS Yimer Alfredo Monterrey Delbis Mercado Amaya Néilson Arevalo Ríos Elmer Rosero Molineros</p> | <p>Plancha No. 107 JHONALDRIN ALBERTO COLMENARES VARGAS Jhonattan Bastilla González Romine Sánchez Vargas Carlos Lotero Antonio Vera Parra</p> | <p>Plancha No. 108 WALTER CARBALLIDO José Vicente Arias Tiroso Alfonso Edgar F. Bolero Perbis Arley Bermejo Leonardo Arciniegas</p> |
| <p>Plancha No. 109 FRAY DAVID AMAYA CALLEJAS Carlos Alfonso Figueroa Rafael Ricardo Cressien Roney Sepúlveda Sandoval Helber Sepúlveda Cachay Mauro Alberto Linares Emy Eliscar Tineo Walker Páramo Lache Samuel Pabón Mantilla</p> | <p>Plancha No. 110 JUAN MANUEL MALDONADO Yony Omar Rincon Ernesto Olaya Hernández Elder Pacavita Leonel Becerra Tovar</p> | <p>Plancha No. 111 JULIO MERCHAN MONROY Helmer Castañeda Franklin González Yeison Dario Tarache Rigoberto Pérez James José Camilo Rojas Bayona</p> | <p>Plancha No. 112 CESAR HUMBERTO CORDOBA Libardo Gutiérrez Pérez Holman Arbey Ramírez Carlos Andrés Mayorga Maicol Ortega Guerrero</p> |
| <p>Plancha No. 113 FABIO DOMINGUEZ HERNANDEZ Juan Pablo Guarín Ender Manuel Pacheco Jorge Alexis Figueredo Luis Alfredo Bastidas</p> | <p>Plancha No. 114 LUIS HERNANDO ALVAREZ ALVAREZ Helfar Bautista Anibal Torres Camperos Enrique Gutiérrez Oscar López</p> | <p>VOTO EN BLANCO</p> | <p>Tarjeta No.</p> <p>IMPORTANTE: Si marca más de una plancha se ANULA el voto</p> |



Unión Sindical Obrera - U.S.O. de la Industria del Petróleo

Elección Junta Directiva Nacional - Período 2022 / 2026

Marque una X en la plancha de su preferencia

| | | | | | | |
|---|--|--|---|---|--|---|
| <p>Plancha No. 1 CESAR EDUARDO LOZA ARENAS MARITZA LUCIA OROZCO MONTAÑEZ</p> | <p>Plancha No. 2 PABLO EMILIO ROJAS PALMA LUIS ALVAREZ</p> | <p>Plancha No. 3 OSCAR SANCHEZ PINTO MOISES BARON CARDENAS</p> | <p>Plancha No. 4 JOSE EDISON CASTAÑO BOLIVAR ELADIO DE JESUS ECHAVARRIA</p> | <p>Plancha No. 5 ENRIQUE RODRIGUEZ ORTEGA HOWARDS RAMIREZ Y</p> | <p>Plancha No. 6 LIBARDO ALONSO HERNANDEZ FERNANDO ARROYO TORRES</p> | <p>Plancha No. 7 ALEXIS SOTO GOMEZ DIOHEL VARGAS QUINTERO</p> |
| <p>Plancha No. 8 MANUEL JESUS CORONADO JOSE SOCIMO ERAZO</p> | <p>Plancha No. 9 ISNARDO LOZANO GOMEZ MIGUEL KENEDY NOVOLA</p> | <p>Plancha No. 10 RAFAEL REYES VALENZUELA JULIAN ANDRES ROMERO RODRIGUEZ</p> | <p>Plancha No. 11 JHONATAN URBANO IGUERA VICTOR MANUEL LEAL ESCOBAR</p> | <p>Plancha No. 12 FABIO IVAN DIAZ GONZALEZ LUIS FELIPE ROMERO MONSALVE</p> | <p>Plancha No. 13 LUIS CARLOS FLOREZ ALEXANDER PAEZ FONCE</p> | <p>Plancha No. 14 ARIEL CORZO DIAZ ARIEL TORRES NOGUERA</p> |
| <p>Plancha No. 15 JOSE MARIN MORENO VILLAREAL RUIBENCINDO CHARRY GOMEZ</p> | <p>Plancha No. 16 LUIS IGNACIO BOADA JORGE BAUTISTA SANTIAGO</p> | <p>Plancha No. 17 MIKE HENRY DUARTE BRUNO SERGIO ALBERTO RIOS</p> | <p>Plancha No. 18 JOSE FRANQUIS IBARGUEN IBARGUEN EDGAR MOICHA VANEGAS</p> | <p>Plancha No. 19 HECTOR YESID VACA CESPEDES EFRAIN EDUARDO DAVI SOLANO</p> | <p>Plancha No. 20 ROBINSON DIAZ CAMARGO EDISON MANUEL DONADO BRAVO</p> | <p>Plancha No. 21 LEONARDO MUÑOZ VELEZ JAIRO HUMBERTO RUDA</p> |
| <p>Plancha No. 22 HENRY JARA JARA DARIO CARDENAS</p> | <p>Plancha No. 23 GERMAN ALVARINO SOBACA ERNESTO ARBAS RODRIGUEZ</p> | <p>Plancha No. 24 JUAN CARLOS MORA SANCHEZ ALEXANDER RONDON GONZALEZ</p> | <p>Plancha No. 25 WILMER HERNANDEZ CEDRON LUIS ALEXANDER ESCOBAR LEAL</p> | <p>Plancha No. 26 DANIEL ANDRES SOSSA TELLEZ WILMAN VILLALBA CASTILLO</p> | <p>Plancha No. 27 MARTIN FERNANDO RAVELO R. EDWIN DARIO MOSQUERA</p> | <p>Plancha No. 28 GREGORIO ALFONSO MEJIA MANCERA JAIQUE JIMENEZ PRADA</p> |
| <p>Plancha No. 29 ALBERTO SANTANA SERRANO YEISON FERNANDO BRETANCOURTH</p> | <p>Plancha No. 30 DAVID MAURICIO GOMEZ E. ALVARO TORIBAO CORREA</p> | <p>Plancha No. 31 JOSE MANUEL OSPINA MARTINEZ CESAR NEVADO MORALES</p> | <p>Plancha No. 32 JAIME HERRERA RAMIREZ SERGIO PAEZ MANTILLA</p> | <p>Plancha No. 33 JOSE ALVARO MARTINEZ R. LUDWING FABIAN VILLANAZ ARBAS</p> | <p>Plancha No. 34 ABEL ANTONIO GIRALDO REYES AROBIS SERVA TORRESILLA</p> | <p>Plancha No. 35 JULIO CESAR VESGA GOMEZ MARCO ANTONIO VESGA G.</p> |
| <p>Plancha No. 36 JOHN ALEXANDER RODRIGUEZ QUINTERO DIBETH MARIA QUINTANA</p> | <p>VOTO EN BLANCO</p> | <p>IMPORTANTE: Si marca más de una plancha se ANULA el voto</p> | <p>Tarjeta No.</p> | | | |

Conozca los tarjetones para las elecciones de la USO



Elección Junta Subdirectiva Período 2022-2026

COMITÉ ARAUQITA

29 y 30 de noviembre de 2022

Marque una X en la plancha de su preferencia



Plancha No.

101

MAURICIO CANIZALES ARIAS

Guillermo Velazco
Anderson Pinzón
José Néstor Barrera Botello
Sanín Sánchez Zapata

**VOTO EN
BLANCO**

IMPORTANTE:
Si marca más de una plancha
se ANULA el voto

Tarjeta No.



Elección Junta Subdirectiva Período 2022-2026

COMITÉ TAME

29 y 30 de noviembre de 2022

Marque una X en la plancha de su preferencia



Plancha No.

101

OSCAR JAVIER TORRES BETANCOURT

Gustavo Esteban Díaz Pinzón
Edgar Alexander Gutiérrez B.
Hamilton Cadavid Jiménez
Helber Sepúlveda Cachay

**VOTO EN
BLANCO**

IMPORTANTE:
Si marca más de una plancha
se ANULA el voto

Tarjeta No.

Conozca los tarjetones para las elecciones de la USO



Elección Asamblea Nacional de Delegados **ARAUCA**

29 y 30 de noviembre de 2022

Marque una X en la plancha de su preferencia



Plancha No. 201

MAURICIO CANIZALES ARIAS
Humberto Alvarez Walteros



Plancha No. 202

HECTOR GAMARRA PLATA
Teófilo Gómez
Oriando Castaño
Rober Pérez
Eduardo Pérez Gelvez



Plancha No. 203

WALTER CARBALLIDO

Tirso Alfonso
Edgar F. Bolero
José Vicente Arias
Perbis Arley Bermejo
Leonardo Arciniegas



Plancha No. 204

OSCAR ARGENIS PEREZ TINEO

Edinson de Jesús Taborda
Jorge Luis López Saavedra
William E. Ariza Jiménez
Franklin Yezpe Garcia



Plancha No. 205

LUIS HERNANDO ALVAREZ ALVAREZ

Helfar Bautista
Anibal Torres Camperos
Enrique Gutiérrez
Oscar López

VOTO EN BLANCO

Tarjeta No.

IMPORTANTE:
Si marca más de una plancha se ANULA el voto